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Es muy 
lindo cuando 
recomiendan el 
método, cuando lo 
regalan, cuando 
me escuchan en 
la radio y les hace 
sentido. Eso es lo 
más hermoso que 
me puede pasar, 
que sea desde la 
experiencia real, 
desde el boca a 
boca. El compartir 
es clave para que 
el mundo sea más 
abundante”.

nosotros hacemos las cosas por que sentimos que se las debemos 
a alguien es muy nocivo. Estamos educados para estar disponibles 
24/7.

¿Cómo se redefine el concepto de éxito en el mundo actual?
Cuando está acompañado de bienestar. El éxito por sí solo no tiene 
sentido. Vos tenés que estar bien, sentirte bien y hacer las cosas con 
gusto. Si no, el aplauso viene de afuera, pero no es propio.

Si pudieras retroceder en el tiempo y darte un consejo antes de 
empezar con este proyecto, ¿cuál hubiera sido?
Siempre estar abierta a lo que al otro le pueda suceder. No hay una 
única verdad. Todos estamos aprendiendo, a veces uno es maestro 
y otras veces, aprendiz. Hay que tener ese recordatorio constante. 
Uno puede escribir algo que puede ser perfecto, pero uno como ser 
humano es imperfecto, permitirme esa vulnerabilidad me ha servido 
mucho en la vida. Ninguno de los que estamos en esto tenemos la 
vida tan perfecta ni tan resuelta, aprendemos todo el tiempo. Lo que 
hace que la gente se sienta acompañada en mis libros es porque 
creo que soy una humana aprendiendo, que entrega todo lo que 
tiene de la mejor manera posible. 

¿Cómo se viene este 2025?
Estoy arrancando un nuevo libro que está lleno de magia y de poder. 
Me siento a escribirlo y me hace feliz. Tiene que ver con lo que amo 
y que es brindar poder, que la gente encuentre el modo para estar 
satisfecha y que pueda vivir esta experiencia de la vida de la mejor 
manera posible, que encuentren gratitud al respirar. Tiene mucho 
que ver con el poder de crear. T

“Es muy lindo cuando recomiendan el método, 
cuando lo regalan, cuando me escuchan en la 
radio y les hace sentido. Eso es lo más hermoso 
que me puede pasar, que sea desde la experiencia 
real, desde el boca a boca. El compartir es clave 
para que el mundo sea más abundante”.

¿Qué consejo práctico le darías a quienes quieren 
empezar a transformar su vida?
Disciplina y compasión con uno mismo. La 
disciplina tiene que ver con preguntarte quién 
sos y quién quiero ser y cuánto falta para 
alcanzar mi mejor versión. Qué quiero dejar, 
qué quiero sostener, qué quiero lograr en la 
vida. Hay que hacerse preguntas bobas, como 
digo yo, que son súper importantes y profundas. 
Cuando empezás a elegir en función de esos 
“qué quiero”, tu disciplina te va a ayudar a 
cumplir ciertas metas, diarias, mensuales, 
anuales. La disciplina es respetar lo que vos 
querés en la vida.

“El entorno nunca es una amenaza, puede ser 
una oportunidad para crecer, pero para tomarlo 
así tenemos que estar trabajados y tener 
autoconocimiento. Si no sabes quién sos y de 
qué sos capaz, cualquier cosa nueva te va a 
parecer una amenaza en cualquier ámbito de 
tu vida. La vida es eso, una oportunidad. Es muy 
importante empezar a creerse el cuento, como 
dicen acá en Chile”.
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